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リニア中央新幹線工事に関する関係都県の進捗状況等について 

 

 本県は、リニア中央新幹線の早期実現と大井川の水資源を含む南アルプスの自然環境の

保全との両立を目指し、貴社との対話を真摯に取り組んでいるところです。 

リニア中央新幹線の早期実現に向けては、残土による大規模盛土や要対策土の処理、水

枯れ対策などの環境問題等について、地域の住民に対し、正しい情報を提供し、理解を得

ながら進める必要があり、2027 年の品川―名古屋間の開業を目指す上で特に重要な施設と

なる関東車両基地、中部総合車両基地及び各変電所をはじめ、各都県における事業の進捗

状況等（課題と課題解決に向けた取組、用地取得率、工事進捗率）は大変参考になるもの

と考えております。 

リニア中央新幹線における各都県の進捗状況等については、本県の残る深刻な諸課題を

解決するためにも御教示いただきたい。 

 

 


